

Se nos dice que la sociedad «Energía Eléctrica de Cataluña» ha traspasado en venta a la sociedad anónima «Alumbrado de poblaciones», todas las instalaciones que posee en esta ciudad.

Por Real decreto de 28 de julio próximo pasado han sido concedidos honores de Jefe superior de Administración civil al ex alcalde de esta capital y actual Diputado provincial don Luis de Llobet y de Pastors.

Ha sido trasladado al Gobierno civil de Vitoria el portero del de esta provincia nuestro amigo don Joaquín Pons.

En Anglés, de la fábrica de los señores Viuda e hijos de Francisco Burés fueron substraídas varias piezas de tela de percal crudo, habiendo sido detenido como presunto autor del hecho el vecino de dicha villa Pedro Cubarsi Masmiquel, en el domicilio del cual fueron hallados unos centenares de metros del expresado género cuya procedencia no pudo acreditar, y como supuestos cómplices los vendedores ambulantes Emilio Ferrer Solé de 34 años vecino de Bañolas y Enriqueta Cuartés Solé de 50 años, vecina de Gerona, a los que se ocuparon 87 metros de tela, que dijeron haber comprado al Cubarsi.

Los detenidos fueron puestos a disposición del Juzgado.

En el punto conocido por «Torrent de les Cugulades» del término de Crespiá sostuvieron una reyerta los vecinos de aquel pueblo Benito Surribas Oliveras y Pedro Oliveras Surribas, de la que resultó el primero con cuatro heridas graves en la cabeza producidas por su contrario con un palo a cuyo extremo inferior estaba adherido un hierro cortante.

El Pedro Oliveras parece que cometió la agresión movido por amenazas de muerte que acababa de recibir de su contrario.

El agresor quedó a disposición del Juzgado.

FONTBARNAT, Cirujano-Dentista.—Participa a su numerosa clientela que ha trasladado su Clínica-Dental a la misma calle del Progreo, núm. 14, principal.

En la montaña conocida por «La Boranca», del término de Peratlada, ocurrió un incendio que propogándose a las propiedades de Moisés Dalmau, Antonio Chicote, Antonio Pla y otro, consumió 2.500 alcornoques y 1000 pinos en una extensión de 20 hectáreas; considerándose el siniestro intencionado y habiendo sido detenido como presunto autor del mismo el vecino de San Clemente de Peralta Salvio Farrarons Janoher, de 68 años de edad.

Automóviles de alquiler.—Adroher Hermanos, Abeuradors, 8.

Anteayer, sobre las once de la mañana declaróse un formidable incendio en una propiedad de don José de Quintana, de Colmés, y en pocas horas destruyó unas cuantas vesanas de bosque, pinos en su mayoría, e incendió el bosque llamado «del Mas», penetrando en otras fincas no sólo de aquel término, sino de Vilopriu, Jafre y Garrigolas.

Las pérdidas no pueden precisarse por ahora, pero son de gran consideración, ignorándose si el siniestro fué casual.

— **Conferencias particulares de latín filosofía para alumnos de Bachillerato y Preparación rápida y perfecta.** Dirigirse a esta Administración.

En Caldas de Malavella, en un ataque de enajenación mental, el vecino Agustín Formiga Regás, apedreó el casino recreativo «La Agrícola», rompiendo varias tejas y cristales del edificio. Después de grandes esfuerzos pudo ser reducido el infeliz y entregado al Juzgado municipal a los efectos de la incoación del oportuno expediente de reclusión.

A Girona o als seus voltants es llogaria caseta o pis gran amb horta o jardí. Informaran en l'Administració del DIARIO.

= Festa major de Parlabá: «La Selvatana».

= Festa major de Caldes de Malavella: «La Selvatana».

Con motivo de la fiesta mayor de San Feliu de Guixols hoy saldrá para dicha ciudad el primer equipo de la «U. D. Gerona» para celebrar un partido con el primer equipo del «Ateneo Deportivo» de dicha ciudad, actual campeón de la provincia de Gerona.

— Un cierto afamado actor a quién dolía una muela pidió del Polo Licor, y terminó la zarzuela porque le cesó el dolor.

Nacionales

El gobernador de Madrid ha suspendido el mitin que había organizado la Casa del Pueblo para pedir el restablecimiento de las garantías constitucionales.

—El marqués de Comillas ha ofrecido al Rey la flota de la Transatlántica para el transporte de tropas.

—El ministro de Gracia y Justicia está preparando su discurso que ha de leer en la apertura de los Tribunales y que trata de la reforma de las leyes y las costumbres.

SAL FACI

CURA MEDICAL
BACERA DEL GANADO

DE VENTA EN FARMACIAS Y DROGUERIAS - DEPOSITO GRAL FARMACIA DE FACI-COSO 94 ZARAGOZA